



4 Pièces

71 m²

Réf. 7582639

475 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche s/m, dans la vieille ville, en dernier étage avec vue mer, grand appartement 4 pièces de 71.55m², divisé en deux appartements 2 pièces d'environ 35,5m² avec un palier commun. Belle vue mer. Prévoir de travaux de rénovation. Possibilité de transformer en 4 pièces. Position idéal dans la vieille ville, proche de restaurants et commodités. A VOIR Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :

Villefranche s/m, in the old town, on the top floor with sea view, large 4-room apartment of 71.55m², divided into two 2bedrooms apartments of approximately 35.5m² with a common hall. Beautiful sea view. It needs renovations work. Possibility of transforming into 4 rooms. Ideal location in the old town, close to restaurants and amenities. DON'T MISS IT Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website:

SEAMARPROPERTY

1 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

